

A CHAMADA

La despedida

Por VICTORIA ARMESTO

Me he despertado con la Radio Nacional primero con unas declaraciones del señor Camacho (tiene bastante gracia que hable de su independencia), luego con otras declaraciones de la CEOE, pero no hicieron hablar en directo al señor Ferrer o alguno de sus colaboradores, y luego vino la noticia de que el señor Gómez Llorente no se presentaba a las elecciones para dedicarse a la enseñanza. Esta noticia no me sorprendió del todo pero sí me conmovió.

Más de una vez en estas crónicas ligeras, notas tomadas a veces en un avión, en el descanso de una sesión parlamentaria, en el exprés La Coruña - Madrid o en el despacho, entre teléfonos que llaman sin cesar, me he referido al señor Gómez Llorente y es obvio que tengo por él mucha simpatía. Podemos estar políticamente en las antípodas, pero humanamente nos llevamos muy bien. Dos legislaturas, las dos primeras de la democracia, hemos estado juntos en la Mesa del Congreso. El fue vicepresidente primero y luego segundo, yo siempre vicepresidente tercero. Conozco su dedicación y su tremenda laboriosidad, no gustándole viajar y sospecho que le tiene un poco de respeto a los aviones, el señor Gómez Llorente se metía todas las semanas en el exprés con un bocadillo y una copita de coñac por toda cena y se iba a las Asturias para predicar a los mineros. El trato con el señor Gómez Llorente siempre fue muy grato, es un hombre sacrificado y patriota como en el fondo corresponde al hijo de un militar, es muy respetuoso con las instituciones, es culto y si no tuviera la desgracia de ser marxista apenas si se encontrarían en él rasgos negativos.

Las explicaciones que da respecto a que quiere dedicarse a la enseñanza no me han convencido porque creo que el señor Gómez Llorente es un político nato. Es posible que no le hayan dado el puesto a que aspiraba en la lista o quizá que sus discrepancias con los dirigentes andaluces del partido, señores González y Guerra, son ya demasiado profundas y ha preferido retirarse. Luis Gómez Llorente, aunque representaba a Asturias, es castellano viejo, de Segovia, y tiene mucho de esa sobriedad del castellano dominando muy bien la vieja lengua un día sostén del Imperio.

Otra marcha socialista bien curiosa y que apenas se ha comentado es la del señor Peces Barba, a quien Tierno

Galván llamaba siempre el señor Pérez Barba. También sospecho que se retira por discrepancias ideológicas, éste más bien por la derecha, porque viene del ala cristiana afín a Ruiz Giménez. Muy gordo, algo congestionado, siempre con sus puros, estallando su rotundidad en los chalecos, solterón, gourmet, imitando mucho a Fraga en los discursos, el señor Peces Barba llenó con su humanidad las dos legislaturas, luego se retiró de portavoz, dijo que por motivos de estudio para ganar la Cátedra que hubiera ganado aunque no estudiara tanto, y le ha sustituido un diputado todavía joven, de rostro afilado, rubio y algo calvo que se apellida Cosculluela y que viene de Logroño. Parece una persona apta este Cosculluela, supongo que seguirá de portavoz en la próxima legislatura.

« » « » « »

La semana pasada nos reunimos en Madrid el presidente Landelino y la Mesa, era nuestra última reunión. Teníamos como un kilo y medio de papeles por ver. Como pesaban tanto tuve que llamar a un ujier para que me ayudara a transportarlos hasta la sala de Ministros. Entró el presidente don Landelino Lavilla, más pálido y ojeroso que otras veces, luego el señor Attard, que también nos dijo que se retiraba de la política para dedicarse al periodismo (ahora escribe muchos artículos en la Prensa de Madrid), el señor Attard fue presidente de la Comisión Constitucional y proviene del viejo Partido Popular posteriormente disuelto en UCD. Para mí, Attard es un liberal conservador cuyo puesto hoy estaría en AP. Su retirada, caso de confirmarse quiere decir mucho. Luego estaban los dos secretarios socialistas, Leopoldo Torres, separado de Rosa Posada, que a su vez está con Suárez, y Pepe Bono, casado con una monísima y encantadora coruñesa. Ambos son también personas muy gratas. A continuación, el vicepresidente comunista señor Gallego, muy mejorado de su dolencia cardiaca y que supongo seguirá en la brecha andaluza, y los secretarios de UCD, Víctor Carrascal y Luis de Grande, este último que es de Albacete y persona de valía, sustituyó a la señora Becerril cuando ésta se fue para ser ministra, o ministra, como ella dice.

Victor Carrascal, que es liberal y de espíritu afín al nuestro, nos anunció que

(Pasa a la pág. 53)

Paga 28.000 pesetas por medio queso

Ordizia (Guipúzcoa) (Efe). El propietario de un restaurante de Barcelona pujó hasta 28.000 pesetas por la mitad del queso ganador en la tradicional subasta que se realiza en la localidad guipuzcoana de Ordizia con los ejemplares vencedores del concurso de quesos de oveja.

Al concurso se presentaron 53 piezas, de las que diez pasaron a la final, subastándose posteriormente los medios quesos ganadores, ya que la otra mitad pasa a ser analizada en los laboratorios.

El queso ganador, por el que se pagó un precio record en la historia del concurso, pertenecía a Jerónimo Nazabal, de Zaldibia, y la persona que desembolsó 28.000 pesetas por la mitad del producto fue identificada como Jesús Errasti, de un restaurante de Barcelona.

El segundo premio correspondió al queso de Guillermo Zuga-zue, de la Sierra de Upakue, por el que pagó 8.000 pesetas y el tercero al de Concepción de Segura, con una puja que ascendió a 3.200 pesetas.

Convocadas 1.800 plazas de especialización médica

Madrid (Efe). Las bases de la convocatoria de 1.800 plazas de estudios de especialización médica para 1983 se recogen en una orden de Presidencia del Gobierno que publicó ayer el Boletín Oficial del Estado.

Los licenciados en Medicina y Cirugía que pretendan acceder a las plazas cuya provisión se convoca deberán realizar una prueba selectiva. Las instancias podrán ser enviadas por correo al Registro General del Ministerio de Sanidad y Consumo (Paseo del Prado números 18 y 20, Madrid - 14), dentro del período comprendido entre los días 10 y 25 de este mes.

Cádiz: Un funcionario agrade a un diputado

Cádiz (Europa Press). El diputado de la Diputación de Cádiz, Rafael Garofano, del PSOE, fue agredido ayer en su despacho por el funcionario de dicha Diputación Francisco García Barrado, tras mantener una discusión motivada por la no inclusión de un familiar del funcionario en una lista preliminar de candidatos a ser contratados temporalmente como educadores.

El presunto agresor fue reducido por personas que se encontraban en las inmediaciones del despacho, y trasladado por la Policía Nacional a la Comisaría. Francisco García Barrado tiene 68 años de edad y es capitán retirado del Ejército de Tierra.

...en el centro, frente a playas

## APARTAMENTOS Y PISOS

a 300 metros del obelisco y a 4.489 millas de la estatua de la libertad.

Conjunto Urbano "ensenada del orzán"

VENTA ULTIMA FASE

Al lado del mar y en el corazón de la ciudad, encontrará el Conjunto Residencial más importante de La Coruña.

Con oficinas, despachos y... localés comerciales de todos los tamaños encima de un aparcamiento público. Y 600 plazas de garaje en venta.

PROMUEVE:

# INNOSA

Avda. Barrié de la Maza, 15. Tlfs.: 271411-271490 LA CORUÑA

...un futuro que ya es presente.

ASOCIADO DE APROCONS

## COLEGIO «EL ANGEL»

PREESCOLAR • E. G. B. 1.º y 2.º ETAPAS

Las clases comienzan el 15 de Septiembre

B. U. P. por INBAD y LIBRE • Pasantías de E. G. B. y B. U. P.

Plaza de Lugo, 4-1 • INFORMES Y MATRICULA DE 10-1 y 6-7-30

### Para el COLEGIO

ESTUCHE COMPASES	395 PTS
CARTERA MOCHILA 35x33	1250 PTS
ESTUCHE 12 ROTULADORES	120 PTS
PLUMIER PLASTIDECOR	308 PTS
ESTUCHE 12 LAPICES LARGOS	100 PTS

## TOBARIS

Casas en LA CORUNA · SANTIAGO · EL FERROL · LUGO · ORENSE · VIGO · PONTEVEDRA

### Para el COLEGIO

ESTUCHE 24 LAPICES COLORES	240 PTS
ESTUCHE COMPASES	650 PTS
ESTUCHE CERADECOR	95 PTS
CARTERA COLEGIAL 30x24	750 PTS
AFILALAPIZ CANGURO	40 PTS

## TOBARIS

Casas en LA CORUNA · SANTIAGO · EL FERROL · LUGO · ORENSE · VIGO · PONTEVEDRA